



Buenos Aires Ciudad

BUENOS AIRES - Argentinien Festival 2014
Hamburg 9. - 11. Mai. 2014



Presseinformation

Buenos Aires, ein Profil



Buenos Aires ist nicht nur Argentiniens Hauptstadt, sondern auch und vor allem eine vibrierende multikulturelle Metropole und eine der bemerkenswertesten Städte Latein-amerikas. Der Hafen – der zweitgrößte in Südamerika – hat eine lange und reiche Geschichte als Handelsplatz und Tor für Immigranten aus aller Herren Länder. Seine Bedeutung zeigt sich auch darin, dass die 3 Millionen Einwohner landesweit „Porteños“ genannt werden, was so viel wie Hafenbewohner

heißt.

Die Leidenschaft der „Porteños“ für Tango, Fußball, Mode und gutes Essen ist an jeder Ecke der Stadt sichtbar. Die bunte Mischung der Bevölkerung und der große Europäische Einfluss haben ihren Anteil an der bekannten Kunstwelt und Szene der Stadt. Hier befindet sich das „Teatro Colón“, das weltberühmte Opernhaus. Internationale Festivals sind fester Bestandteil des Kulturkalenders. Der Bogen spannt sich von der Tango Weltmeisterschaft und dem internationalen Jazz Festival bis zur



internationalen Buchmesse, der ArteBA und dem internationalen Festival des unabhängigen Films (BAFICIIts). Eine schier unglaubliche Zahl von

Buchhandlungen, Theatern, Galerien, Restaurants und eine lebendige Bar-Szene tragen zu dem distinktiven, eklektischen und farbigen Charakter der Stadt bei.





Buenos
Aires
Ciudad

BUENOS AIRES - Argentinien Festival 2014
Hamburg 9. - 11. Mai. 2014



BUENOS AIRES - Argentinien Festival beim 825. HAFENGEBURTSTAG HAMBURG 2014

Der Bürgermeister von Buenos Aires, Mauricio Macri, wird die Feiern zum Hafengeburtstag und das BUENOS AIRES – Argentinien Festival an der Kehrwiederspitze am Freitag, dem 9. Mai 2014 eröffnen. Das Festival bringt den Besuchern die Stadt Buenos Aires nahe und lädt zu einer ganzen Reihe kultureller, musikalischer und gastronomischer Genüsse und Eindrücke ein. Darüber hinaus werden Gespräche über den Ausbau der Handels- und Geschäftsbeziehungen sowie des Tourismus zwischen den beiden Städten geführt.

Im Hauptzelt der Stadt Buenos Aires an der Kehrwiederspitze machen die Besucher einen virtuellen Spaziergang durch Buenos Aires und seine klassischen Sehenswürdigkeiten und Straßenschilder mit Informationen zu der erstaunlichen Geschichte der Stadt und des Hafens. Es gibt ein traditionelles „Asado“, also gegrilltes Fleisch mit dem berühmten „Malbec – Rotwein“ aus der Provinz Mendoza in den Anden und das international in Mode kommende argentinische Bier.

Als die Welthauptstadt des Tangos bringt Buenos Aires eine Auswahl von Tango Aktivitäten zum Zuhören und zum Mitmachen an die Ufer der Elbe. Die Kehrwiederspitze wird der Schauplatz für Tango Musik und Tango Tanzvorstellungen, für Tangounterricht und tägliche „milongas“ sein.

"Tango 360" ist ein wunderbarer Kurzfilm über die Leidenschaft und die Geschichte des Tangos, der im Hamburger Planetarium gezeigt wird.

In Partnerschaft mit der Hamburger Handelskammer werden am Freitag, dem 9. Mai 2014 in einem halbtägigen Seminar eine Reihe von für beide Städte interessanten Themen diskutiert werden. Unternehmer sind eingeladen um gemeinsam Möglichkeiten für weitere Geschäfts- und Handelsbeziehungen zu erörtern. Experten des privaten und des öffentlichen Sektors werden Ideen und *best practices* der Stadtentwicklung austauschen, und Tourismus-Experten werden die Attraktivität der Stadt als reizvolles Reiseziel darstellen.